

令和7年度 羽咋小 校長室だより



# ハマナス

R7. 10. 2 No. 10

## 運動会！ 全力でがんばる姿に感激！！

9月27日(土)，すばらしい秋晴れの下，予定通り運動会を開催することができました。あいさつの中でも触れましたが，1週間前までは残暑が厳しかったり雨が降ったりと，グラウンドでの練習がほとんどできずに，間に合うのか本当に心配でした。でも，さすが羽咋っ子です。限られた練習時間で集中して取り組み，当日は演技や競技等ですばらしい姿を見せてくれました。子どもたちの一生懸命がんばる姿に感動しました。子どもたちには，この運動会で学んだことを今後の学校生活に活かし，ますます成長してくれることを期待しています。次なる目標に向けて，チャレンジし続けましょう！

お忙しい中ご臨席くださいました八島教育長様，中島教育次長様，学校評議員の皆様，松島PTA会長様，そして温かい応援で子どもたちを励ましてくださったご来場の皆様，本当にありがとうございました。



## 学習の力もどんどん伸ばしていこう！

今年度も半分が終わり，後半戦がスタートしました。10/1 の全校集会では，運動会でつけた力を，これからは学習にも活かしていこうという話をしました。学校で学習したことをしっかりと理解するには，家庭学習も非常に重要となります。

本校では，低学年30分以上，中学年45分以上，高学年60分以上の家庭学習を呼びかけています。宿題がはやく終わったら，自学ノートやデジタルドリル，読書などに取り組み，毎日それぞれの目標時間が達成できるよう学習に向き合ってほしいと考えています。そのためには，ご家庭のご理解とご協力も欠かせません。ぜひ，ときどきお子様の学習の様子をご覧になったり，励ましの声かけをしたりしていただければ幸いです。よろしくお願いします。

【文責：濱名】